



FÁBULAS DE ESOPPO

EL CUERVO Y LA JARRA



Un cuervo medio muerto de sed se encontró una jarra que tenía sólo un poco de agua en el fondo. Cuando el cuervo metió el pico en la boca de la jarra para poder tomar un poco de agua, se dio cuenta de que no podía alcanzarla. Él metió el pico e intentó una y otra vez, pero al final se tuvo que dar por vencido. Entonces, se le ocurrió una idea, agarró un guijarro con su pico y lo hechó dentro de la jarra. Luego buscó otro guijarro y lo hechó dentro de la jarra. Buscó otro más y también

lo hechó dentro de la jarra. Y hechó otro más, y otro más. Por fin, vio como el nivel del agua iba poco a poco subiendo. Después de hechar unos guijarros más, estaba listo para calmar su sed y así salvar su vida.



Paso a paso se llega lejos.